

**Name: Jutta Eichenauer**

- erste Landesvorsitzende im Hebammenverband Baden-Württemberg, daneben Kooperationspartnerin (in kleinem Umfang) im Geburtshaus Backnang
- Hebamme seit 1983, in den ersten Jahren in Kreißsälen angestellt
- 1987-1989 Weiterbildung zur Lehrenden im Hebammenwesen
- Nach der Geburt der Tochter mehr und mehr (später in einer Hebammengemeinschaft) freiberuflich tätig in allen Bereichen der originären Hebammenarbeit mit Ausnahme der außerklinischen Geburtshilfe und Unterricht an verschiedenen Pflegeschulen
- 2014-2012 angestellt an der Hebammenschule Stuttgart nebenberuflich freiberuflich tätig